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Die Abgeordneten Dr. Hof 0 n e d 0 r g Mac h u n z e und 

Genossen haben in dcr SitzunG dos Nationalratos vom 11. Juni 1958 

an don BunClosminister für Justiz die Anfrage Gerichtot~ 

1. Entsl"Jricht es Clop. Ta"Gsachen9 (~ass seit Goraumer Zeit Vorar1;)ei ten 
für die Schaffung eines mOCLornen österroichischen Aktiengesetzesim Gange 
sind? 

2. Aus ~olchem Grunde val' es bishor nicht möglich~ dio diesbezüg
liche Roc;iorungsvorlage dem Hohen Haus zur vorfassunGsmässigen Verhandlung 
zuzuleiton? ' 

Diese Anfrage beant~ortot Bundesminister für Justiz Dr.T s c h ade k 

i-dO folgt 8 

Der Entnurf eines 'östej;'roichischon Aktiongosotzos Aktiengesetz 1958 . 

,,-;,urde bereits ausgoarbei tet und liogt in Ministerratsfassung vor. 

Da jedoch von einzolnen 1linisterion Abändorungsvorschläge orstattet 

wurdon, orscheint es not'V;cmdig~ noue Bospreohungon zu führen, um die 

einstimmigo Verabschiedung dos Gesetzos im Ministorrat zu orroichen. 

Das Bundesministerium für Justiz ist nach ~ie vor bestrebt~ das noue 

AktionGesot~ in kürzester Zeit dem Parlament vorzulegen. 

-.--.-.- .... 
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